

Thema: Physiotherapie**Redakteur:** Weber

Nächste Woche 50.000 Impfungen geplant

Es ist ein ganz kleiner Hoffnungsschimmer. Die Zahlen der Corona-Neuinfektionen in Österreich gehen derzeit leicht zurück. Seit gestern sind bundesweit 2.706 neue Infektionen gemeldet worden. Die Verantwortlichen beim Land Steiermark gehen weiter davon aus, dass alle über 65-Jährigen bis Ende April geimpft werden können. Allein für nächste Woche sind 50.000 Impfungen geplant. Davon seien 25.000 von Pfizer und 25.000 von AstraZeneca, so der steirische Impfkoordinator Michael Koren. In der ersten Mai-Woche sollen weitere Personen aus dem Gesundheitsbereich etwa Physiotherapeuten an die Impfreihe kommen. Nächste Woche soll es für sie eine eigene Online-Anmeldung geben.

O-Ton: Michael Koren (Impfkoordinator), Harald Eitner (Katastrophenschutzabteilung)